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guerra, che sospese quasi del tut to il mo-
vimento emigratorio da quelle regioni co-
me da ogni parte d' I tal ia . (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Pietravalle ». 

« I l sottoscrit to chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per cono-
scere se non ritenga opportuno di applicare 
in via eccezionale anche ai concorsi magi-
strali 1920, le disposizioni con cui si conce-
devano speciali agevolazioni ai maestri ex-
combattenti , e ciò per un doveroso riguardo 
a quegli insegnanti che per le esigenze del 
servizio militare o non hanno avuto no-
tizia delle agevolazioni o non hanno potuto 
usufruirne. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bubbio ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, ministro 
dell ' interno, per sapere in qual modo in-
tenda provvedere alle integrità personale 
dei poveri contadini della provincia di Ve-
nezia, i quali asserviti alle mire politiche 
di falsi pastori, che si propongono di con- ; 
durli all 'assalto del Porto di Venezia, arri-
schiano di finire tut t i , e malconci, in acqua, 
senza neppure il conforto di saper nuotare 
e potere quindi riparare alla riva,. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« M u s a t t i » . 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare 
il presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell ' interno, e il ministro della guerra, 
per sapere, se sia a loro conoscenza, e, in 
caso affermativo, come giustifichino le esu-
mazioni che si stanno compiendo sui campi 
di battagl ia di salme destinate ad essere 
risepolte altrove, ira le quali quelle dei 
giovani eroi del 28° reggimento fanteria 
esumate dal piccolo cimitero del Podgora 
portate al cimitero di Mossa distante di 
colà qualche chilometro. Quali garanzie si 
possono avere sull ' identità delle salme di 
fronte a questa esumazione e traslazione 
forzatamente tumultuarie dato il numero 
dei caduti, senza presenza di parenti , con 
l 'a t terramento dei piccoli monumenti che 
la pietà degli stessi, o di amici fece - sor-
gere per difendere da intemperie, ricordare 
quei preziosi resti m o r t a l i ? ! Questo men-
tre da tante parti d ' I ta l ia si levano voci 
che rivendicano il trasporto delle salme dei 
caduti al paese natio. (GV interroganti chie-
dono la risposta scritta). 

« Zucchini, Brancoli , Brusasca, Gron-
chi, Guar ient i» . 

« I sottoscritt i chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
le ragioni del ritardo frapposto dall 'Ammi-
nistrazione delle ferrovie di S ta to nell'ese-
cuzione del Regio decreto, n. 3631, del 2 set-
tembre 1919 a favore degli agenti e funzio-
nari ex-combattenti , non avendo ancora 
provveduto alle promozioni di coloro che 
ebbero già da diversi mesi rettificate le note 
informative dall 'apposita Commissione (Gli 
interroganti chiedono la risposta scritta). 

«Cappellotto, Cont i» . 

« I sottoscritt i chiedono d'interrogare i l 
ministro della marina, per sapere se e quando 
intenda usare della giusta facol tà assegna-
tasi con decreto 11 marzo 1920, n. 347, pro-
movendo, per prolungata anzianità di ser-
vizio, i sottocapi musicanti della Begia 
marina, che, malgrado l 'aiuto morale e fi-
nanziario di lievissima entità ricevuto con 
la prima promozione da comune di I a classe 
a sottocapi, si trovano ora nella assoluta 
impossibilità di vivere, privi come sono di 
caro-viveri e costrett i , quasi tutti', col me-
schino assegno mensile di circa lire 135, a 
sostenere la propria famiglia. (GVinterro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

» De Ruggieri, Troilo, Sem Benell i , Fe-
derzoni, Dell 'Abate, Grassi» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per conoscere se, e 
quanto siavi di vero, sulle dicerie di col-
poso abbandono alle intemperie e alle fa-
cili esportazioni e rovine degli hangars del-
l 'ex-campo di aviazione di Bolsena e dei 
costososissimi impianti ad essi annessi, ab-
bandono che si dice voluto per far deprez-
zare gli impianti stessi e renderli facile 
preda, a valore di rottami, dei soliti in-
gordi speculatori. 

« In modo speciale domanda se, e quanto 
siavi di vero, nelle voci che insistentemente 
circolano di alienazioni di materiale auto-
mobilistico del valore di oltre 250,000 lire 
e di altro materiale vario, eseguite alla 
chetichella per cifre irrisorie; voci che vor-
rebbero attr ibuire al campo di Bolsena la 
brut ta copia dei poco scrupolosi fatt i di 
Castelfranco Veneto. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« B o r r o m e o » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell ' interno, per sapere per quali ra-
gioni il delegato di pubblica sicurezza di 


